

Xavier Solanas



El Esport Club espera puntuar en Palamós.

Empieza el año ofreciendo muy buena imagen

Optimismo en el Esport Club tras ganar claramente en Banyoles

XAVI GIMÉNEZ

Estamos viviendo una de las temporadas más igualadas en el grupo V de la Tercera División que el pasado fin de semana llegó al ecuador con la disputa de la última jornada de la primera vuelta. Las estadísticas así lo demuestran, ya que del líder Hospitalet al décimoprimero clasificado, el Granollers, hay sólo 5 puntos de diferencia.

Este domingo el Esport Club vuelve a jugar fuera, en el campo del Palamós (17.00h), octavo clasificado con 31 puntos a dos del play-off de ascenso, por lo que aspira a ganar para acercarse más al grupo de cabeza. Se trata de un conjunto que se hace fuerte en casa, donde ha sumado 6 de las 9 victorias, además de dos empates, siendo el último resultado un triunfo ante el Manresa (2-1). Después de la clara victoria lograda en Banyoles, los vallesanos recuperan fuerza y también buscarán tres nuevos puntos que los acerquen a la zona de privilegio. En el apartado de altas vuelven **Sergi González, Rubén, Roger y Crivillé**.

Según **Ramon Mayo**: "Es un partido complicado, están bien clasificados y juegan en casa, aunque nosotros también llegamos en un buen momento, muy motivados y con la espina clavada del partido

de la primera vuelta que perdimos por 0 a 1 encajando el gol en el último minuto. Es un equipo veterano, lento en defensa que al jugar en casa deberá abrir algo las líneas por lo que intentaremos sorprender

a la contra, tenemos jugadores rápidos para definir".

MERECIDO TRIUNFO

El Esport Club no pudo em-

pezar mejor el año tras ganar en el campo del Banyoles por 0 a 2, un resultado justo ya que los vallesanos dominaron en todo momento el partido. **Ariza**, con un remate de cabeza, y posteriormente **Esteban** fueron los autores de los tantos mientras que el Banyoles no pudo superar a un **Manel Ochoa** que estuvo acertado en una acción de uno contra uno que de acabar en gol les podía haber activado. El equipo de **Ramon Mayo** ofreció una buena imagen, la deseada para todas las jornadas e incluso el propio entrenador del Banyoles reconoció ante los medios de comunicación que el rival les había superado en todos los aspectos y ganado merecidamente. Una de las novedades fue el debut en el once del Granollers de **Sergi Azañón**, un extremo izquierdo procedente del Premià que convalidó al técnico en su estreno.

Ramon Mayo valoraba así el encuentro: "Lo mejor de todo ha sido la actitud del equipo que llegaba con el orgullo herido tras la contundente derrota ante el Hospitalet por 0 a 3. Salieron a comerse el rival y lo lograron, con un juego ofensivo que parecía que el equipo local fuera el Granollers. Lógicamente, este resultado potencia la moral del grupo pero lo más importante es que, una vez más, se ha demostrado que en una categoría como la Tercera no sólo es necesario hacer un buen fútbol para ganar, hay que salir a tope en cada partido a darlo todo ya que de lo contrario, los adversarios te comen".

Otro paso positivo

El juvenil "A" del Esport Club ha dado un nuevo paso en la difícil lucha por abandonar la zona de descenso después de ganar el pasado fin de semana al Premià por 1 a 0. Es una victoria con valor añadido teniendo en cuenta que el equipo del Maresme es un rival directo al que ha superado en la tabla. El único gol local fue obra de **Fran** que culminó una buena jugada local, confirmando así su fenomenal racha de 5 goles en los tres últimos partidos. Según el técnico local: "La primera parte ha sido floja sin lograr tener el balón, pero tras el descanso hemos mejorado, jugando sin agobios y presión y tras el gol, hemos podido ampliar la ventaja".

Este fin de semana el equipo de **Carballo** visita el difícil campo del Badalona, equipo que empezó con mucha fuerza y que a pesar de ir desinflándose poco a poco, sigue siendo un rival complicado. Actualmente es el noveno clasificado con 21 puntos a 3 del descenso, con un balance hasta la fecha de 5 victorias, 6 empates y 6 derrotas. En el partido de la primera vuelta venció claramente el Granollers por 5 a 0.

Por el momento, la llegada del nuevo entrenador está dando resultado, ya que de las tres jornadas disputadas se han sumado 6 puntos, con dos de los partidos jugados fuera de casa. Carballo cogió al equipo colista y a pesar de continuar en zona de descenso está cerca de abandonarla, teniendo además a cuatro rivales por debajo.

Xavier Solanas



El juvenil sigue escalando posiciones.